

社長メッセージ

2024年6月19日（水）

■「冒険の森」

皆様、こんにちは。

今週6月17日（月）、当社定時取締役会にて『株式会社冒険の森』（<https://bouken.co.jp/> 以下「冒険の森」といいます）との業務提携の締結を決議し、締結致しました。

冒険の森は、アドベンチャーパークの企画・開発・運営会社で、中部地方～九州地方の9府県14拠点において、森林活用型アドベンチャーパークを中心に、冒険体験パークを展開する、大阪・関西を代表するベンチャー企業です。同社の企業理念は、「森の楽しさを価値にする」です。放置された森林を「笑顔」で満たすプロジェクトの展開をしています。その「笑顔」とは、「来場者の笑顔」「働く人の笑顔」「森の笑顔」「地域の笑顔」の4つの「笑顔」のことです。放置された森林を整備して、みんなの行ってみたい場所に変え、その地域に雇用を創出し、地域の活性化を実現する。正に、私たち燦キャピタルマネジメントが掲げているテーマの1つ「地方創生」を体現している企業です。

同社の伴戸忠三郎社長とは、私が審査員とメンターを務めている大阪府のベンチャー企業育成プログラム『Booming!』『Rising!』に、伴戸社長が応募されて、合格し、私がメンターを1年間させて頂いたことから、お互いの深い信頼関係が出来ました。伴戸社長は、天理高校・天理大学の柔道部出身です。あのオリンピック柔道金メダル3連覇の野村忠宏選手と同期です。気は優しく、力持ちの爽やかなスポーツマンです。地域社会から頼られていて、「冒険の森 in やまぞえ」のある山添村と山添森林組合との間では、森林整備の協定書を締結しています。

当社が掲げる4つのテーマのうち「地方創生」「インバウンド分野」「クリーンエネルギー分野（山林事業）」において、相互に協力して、双方の企業価値を拡大できたいと考えました。当社は、冒険の森に対して、同社の事業拡大に資するファイナンス・アレンジメント等のソリューション事業を提供し、また冒険の森より当社が取得する予定の山林等の不動産に関する収益性向上のためのコンサルティングサービス事業やソリューション事業の提供を受けることで、今後の双方の事業拡大を見込みます。皆様、楽しみにしてください。

来週27日（木）は、当社定時株主総会です。先月の臨時株主総会以来となりますが、皆様とお会いできるのを大変楽しみにしております。

代表取締役社長 前田 健 晴



【森林活用型アドベンチャーパーク】



【公園設置型アドベンチャーパーク】



【室内設置型アドベンチャーパーク】



【セグウェイツアー】



【E-MTB ツアー】



【山添村と山添村森林組合が「冒険の森」と森林整備で協定締結。向かって左端が伴戸社長】